



INFORMACIÓN PARA USUARIOS Y PARA QUIENES HABITUALMENTE RECIBEN INFORMACIÓN DE ANTHROPOS EDITORIAL

[Noticario de febrero 2010](#)

Durante los meses de diciembre y enero se han abierto en nuestros foros los temas siguientes:

En el foro AULA ABIERTA:

Gonzalo Gutiérrez ha completado la colección de textos REGRESO A "LAS ENSEÑANZAS DE DON JUAN" al que ha ido aportando semanalmente un nuevo texto. En este período han aparecido los textos 6 a 13:

- 6: Aprendizaje
- 7: El camino del guerrero
- 8: Un camino con corazón
- 9: Ver
- 10: Voluntad
- 11: Espíritu
- 12: Libertad
- 13: Para terminar

En el foro DERECHO:

- **El aborto y los mínimos éticos, de Adela Cortina**

En el foro EDUCACIÓN:

- **En defensa de la Universidad Amawtay Wasi**
- **Declaración de Pátzcuaro sobre educación superior intercultural**

En el foro de LITERATURA:

- **Autobiografía**, de Jesús Camarero

En el foro de PENSAMIENTO:

- **El azar hace de la vida una aventura de encuentros sorprendentes** (Felicitación Anthropos, 2010)

En el foro POLÍTICA

- **El marketing del miedo demuestra el fracaso del producto**, de José Carlos García Fajardo
- **Victimismos agresivos y excluyentes**, de José Carlos García Fajardo

En el foro SOCIOLOGÍA:

- **La felicidad en el mal**, de Francisco Rodríguez
- **El amurallamiento de la conciencia**, de Francisco Rodríguez

En el foro TEMAS DE ACTUALIDAD:

- **Responsabilidad ante la Tierra y quienes la habitamos**, de Federico Mayor Zaragoza
- **Un sistema suicida**, de Xavier Caño Tamayo
- **Sinsentido en Alganistán, ocho años después**, de carlos Miguélez Monroy
- **Haití no es sólo un desastre natural**, de José Carlos García Fajardo
- **Haití: La maldición blanca**, de Eduardo Galeano
- **El abismo de Haití**, de Fernando Gutiérrez Almeira

OTRAS INFORMACIONES :

- Durante estos dos meses de diciembre enero se han inscrito 8 usuarios nuevos
- Durante el pasado mes de enero nuestros foros recibieron un total de 1.022 visitantes, con un total de 3.758 lecturas de temas.
- Estadística anual de 2009: 13.074 visitantes y un total de 49.023 lecturas de temas.

Notas:

Una vez más constatamos la escasísima y casi nula participación de los inscritos en el debate de los temas propuestos. Les invitamos de nuevo a todos a utilizar estos foros no sólo para lectura y estudio sino también para entrar directamente en diálogo público sobre los temas de su interés.

* * *